
放入照片並公佈我們的會議訊息及其他活動，

同時請群組裡面的人回覆出席與否。我們喜歡

Meetup的一點是它會給你一份出席名單。

人們也會在Meetup網站尋找社交聯絡或

服務的機會。他們會要求加入我們的Meetup

群組，由 RotaryNXT的主委同意加入。

Meetup類似 Facebook 它也是一種社

交媒體，讓你把訊息發佈給觀念相近的人。它

不會帶給你壓力。我們想要去接觸那些期盼參

與社區事務的人。Meetup的費用是一年 33美

元，它使我們的能見度大增。

4.是不是任何人都能參加你的Meetup活動？

是的！例如，當我們在Meetup貼出例會

訊息，我們會接受我們Meetup群組裡面的目

前社員和潛在社員。甚至不是Meetup群組裡

面的人也可以出席，然而我們建議加入群組，

以便了解我們在做什麼。

這個扶輪社於 2016年 1月成立，當時有

8個社員。目前我們有 16個。有二個新社員

是透過Meetup而加入扶輪，我們的Meetup群

組有 119個人。他們會收到所有會議的訊息。

我們一般會有 19個人出席會議，通常包括二

或三個好奇的新面孔。

1.您怎會想到要協助成立 RotaryNXT作為
西春田 扶輪社的衛星扶 

輪社？

我當了 34年的扶輪社員，看過年輕人們

如何被吸引到扶輪青年服務團，因此我想要找

出類似方法，吸引人們加入扶輪。

我們必須改變扶輪經驗，因為它過去所

做的不管用。我們成立衛星扶輪社時就對外

發佈規則。我們說，我們一個月將聚會二次，

一起喝雞尾酒，而且我們每一季會為年輕人或

新公司舉辦事業教育會議，先看看這樣做是否

有效。我們也說，我們將繼續和我們的輔導扶

輪社執行服務計畫，以及執行一些我們自己的 

計畫。

2.您為什麼覺得吸引新社員非常重要？
如果我們不敘述我們的故事，而且我們也

不能吸引年輕人，我們將會凋零。我已經看到

這種損耗現象 有些扶輪社成立時有 110個

社員，現在只剩 40個。他們流失社員的速度

比吸引新社員還快。我們如何推銷扶輪經驗？

好的生意人知道如何成功，但是就扶輪來講，

社員們忘記去思考扶輪的產品是什麼。我們的

產品不是會議。我們是一個由社員構成的組

織，服務是我們的產品。扶輪基金會提供工具

給我們去做那個服務。

3.你如何利用Meetup.com？

我們有一個資訊人員建議利用它。我們

關於如何利用Meetup 
招募新社員的 4個問題

維吉尼亞州西春田扶輪社前社員主委�
史帝夫 庫克 ����������

欲知其他如何和潛在社員建立聯繫關係

的點子，請至 rotary.org/membership。
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